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令和５年度第 10回教育研究評議会議事要旨 

日 時  令和６年２月１５日（木）１５時０２分～１６時２８分 

場   所  五福キャンパス 事務局大会議室 

出 席 者  齋藤、井上、北島、池田、磯部、武山、下敷領、髙木、鳥海、會澤、酒井、

大氏、関根、小熊、和田、細谷、髙雄、岡崎、徳橋、森口、松田、松谷、

長柄、安永、早川、伊藤、片岡、岩内、井川、一條、水口、中、高橋、 

小野、松井、山本 

代理出席者 大西（人文学部副学部長） 

オブザーバー 長津、宮林、豊岡、関本、茂野、周、籔谷

欠 席 者  林、齊藤、名執 

１ 議事要旨の確認 

  学長から、令和５年度第９回教育研究評議会（１月１８日開催）の議事要旨の確認が

あり、承認した。 

２ 審議事項 

（１）富山大学入学試験委員会規則及び富山大学大学院入学試験委員会規則の一部改正につ

いて 

磯部理事から、富山大学入学試験委員会規則及び富山大学大学院入学試験委員会規則

の一部改正について説明があり、審議の結果、承認した。 

（２）富山大学大学院における指定校推薦入学に係る協定等の締結手続の取扱いについて 

磯部理事から、富山大学大学院における指定校推薦入学に係る協定等の締結手続の取

扱いの制定について説明があり、審議の結果、承認した。 

（３）大学間学術交流協定及び覚書の締結について 

池田理事から、大学間学術交流協定４件（本学とキングモンコック大学ノースバンコ

ク校（タイ）、開南大学（台湾）、マラ工科大学（マレーシア）、カリフォルニア州立大学

サンマルコス校（アメリカ合衆国））及び覚書１件（本学とセルカーク・カレッジ（カナ

ダ））の締結について説明があり、審議の結果、承認した。 

（主な意見） 

・協定の締結後、関連部局は国際化に向けて具体的な計画を立てていただきたい。

・卒業した留学生の追跡調査を行い、フォローを強化する必要がある。

・ヘルンシステムについて、英語に対応していないため、早急に改善する必要がある。

３ 報告事項 

（１）TOEIC-IPテスト分析結果について 

磯部理事から、TOEIC-IPテスト分析結果について報告があった後、教育・学生支援

機構の松本准教授から詳細の説明があった。次いで、磯部理事から、学部３年次生の受

験者数増加に向けて、TOEIC-IPテストの実施日程の見直し等を検討する旨の連絡があ

った。 

また、学長から、各学部に対して、今回の分析結果を共有し、英語教育における今後

の対策について検討するよう依頼があった。 
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４ その他 

（１）令和７年度からの共同利用・共同研究拠点新規認定への申請について 

   北島理事から、令和７年度からの共同利用・共同研究拠点新規認定への申請につい

て、文科省との事前相談、熊本大学との打合せ等の結果、申請を見送る旨の報告があ

った。また、３年後の新規認定申請に向け、国内外での連携先及び連携実績の強化に

取り組む旨の発言があった。 

 

 

以上 
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